

365 renungan

## Mau dicari dunia?

Amsal 28

Orang yang dapat dipercaya mendapat banyak berkat, tetapi orang yang ingin cepat menjadi kaya, tidak akan luput dari hukuman.

- Amsal 28:20

Dapat dipercaya adalah kualitas yang dibutuhkan dalam pekerjaan, persahabatan, pelayanan, dan pernikahan. Menjadi orang yang dapat dipercaya adalah suatu kebutuhan hidup. Namun kenyataannya, banyak orang malah menyelewengkan apa yang dipercayakan. Ini sungguh mengecewakan.

Suami/istri yang suka menyeleweng, mengecewakan pasangan dan anak-anaknya. Saudara atau anak yang menyalahgunakan kepercayaan atas tanggung jawab yang diberikan, mengecewakan orangtuanya. Mereka tergiur untuk berbohong, berbuat curang atau tidak menyelesaikan apa yang menjadi kewajibannya.

Semua itu kenyataan dari pengkhianat, para penyalah guna kepercayaan yang seringkali adalah orang dekat. Memang untuk jadi orang yang bisa dipercaya itu perlu perjuangan, harus melawan ego diri sendiri, dan berani bayar harga bahkan airmata. Ia sebenarnya adalah pemenang yang sudah selesai dengan ambisinya dan mengalahkan dirinya sendiri. Ketika kita bisa dipercaya dan setia maka ada berkat yang mengikuti dan berkat itu tidak sedikit. Salah satunya, mereka akan dicari orang-orang.

Amsal 28:20 juga berkata orang yang ingin cepat kaya, tak akan luput dari hukuman.

Memangnya jadi kaya itu dosa, Bu? Tidak, yang menjadikannya dosa adalah cara mendapatkan kekayaannya. Untuk bisa berhasil perlu proses, tidak ada yang instan dalam pencapaian. Perlu kematangan, perjuangan, proses yang panjang, serta terkadang jatuh bangun berulang kali sampai akhirnya berhasil.

Nah, orang yang mau cepat kaya tidak dapat dipercaya karena terburu-buru, tidak melewati proses, sehingga kematangannya tidak terjamin. Seperti buah yang dikarbit, kelihatannya matang padahal dalamnya kecut mengecewakan.

Banyak cara untuk jadi kaya dan itu akan dicari oleh mereka yang ingin cepat kaya. Mereka bisa menghalalkan segala cara tapi akhirnya berujung bukan pada sukacita melainkan penderitaan. Hidup dipenuhi dengan tuntutan, dikejar target lagi, lagi, dan lagi.

Wuah... sungguh mengerikan hidup seperti itu. Kembali pada proses, jadilah orang yang bisa dipercaya maka berkat, bukan hanya kekayaan saja, tapi juga penghargaan, nama baik, akan

menyertai Anda. Mau? Mari kita belajar jadi orang yang dapat dipercaya dan setia maka kita akan dicari dunia.

Refleksi Diri:

- Apakah selama ini Anda pernah menyalahgunakan kepercayaan yang diberikan oleh seseorang? Apa akibatnya?
- Siapkah Anda untuk melewati proses, perjuangan, dan jatuh bangun untuk menjadi orang yang bisa dipercaya?